
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 
◆会長挨拶◆黒羽 好夫 会長 

大橋廣治ガ
バナー年度
の 大行事
であります
地区大会が、
いよいよ明
日と明後日
になりまし
た。地区大会
には、地区内
外 か ら 約

1200 名のお客様がお出でになります。お出で頂いた
皆様に喜んで頂ける大会運営とおもてなしをして、
福島南ロータリークラブは良くやったと言われるよ
うに全員で頑張りましょう。 
本日は、この例会終了後、ここパルセ飯坂におい

て地区大会のリハーサルを行います。また、各委員
会に分かれて 終打ち合わせと 2 日間の準備作業を
進めて頂きます。 
お多忙中、皆様の時間を頂きますが、全員一致協

力し、地区大会の全ての行事を成功に結びつけまし
ょう！ 

 
 

 
 
 

 
◆地区大会リハーサル◆ 
○地区実行委員会 
①金子興宏実行委員長より 
皆様に長い間時間を
かけて頂き、おかげさ
まで準備もほぼ整っ
てまいりました。あり
がとうございました。
あとは我々のやるこ
とは参加をすること
です。お仕事の関係も
おありかとは思いますが、今日、明日、明後日、仕
上げとしてのご参加を心よりお願い申し上げます。 
 
②廣澤俊樹実行幹事より 

泣いても泣いても・・、
明日、明後日に迫りま
した。1200 名のお客様
がお出でになります
ので、皆様各担当、取
りこぼしの無いよう
に、「言われてません
でしたから」ではなく、
「何をすればいいの

か」という気持ちで臨んでくださいますようお願い
致します。 

 

 

 
平成 22 年 10 月 15 日（金）パルセいいざか 
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今月・来月のプログラム 
10 月 20 日(水) 振替休日・IAC 例会  

10 月 27 日(水) 移動例会(ﾊｯﾋﾟｰｹｱ職場訪問)  

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ(我らの生業) 

３ 四つのテスト 

４ 来訪者紹介と会長挨拶 

５ 幹事挨拶 

６ 地区大会リハーサル 

 

７ 各委員会報告 

８ 閉会点鐘 

 

 
 
 

第１４回例会 

11 月 3 日(水) 法定休日  

11 月 10 日(水) 藤橋会員ｽﾋﾟｰﾁ・誕生祝い・ﾛｰﾀﾘｰの友 

読みどころ・米山奨学金授与・第 6回理事会 

 

③各委員長より内容説明 
○登録委員会・野地利雄委員長 
登録委員会の委員の皆様全
員が出席してくださいます
ので、フルメンバーで登録及
び受け付けをスムーズに履
行できるようにして行きた
いと思いますのでご協力を
よろしくお願い致します。 
 
○表彰委員会・大野順道委員長 

表彰委員は 2 人しかおりま
せんが、表彰人数、表彰を受
ける方の確認および表彰の
際の受け渡し方法の確認等
が担当となっております。 
 
 

 
○会場委員会・宍戸英男委員長 
会場の設営はほぼ完成して
おります。案内板等、皆様が
お気づきの点が御座いまし
たら言って頂ければと思い
ます。また、受付後の案内等、
皆様のご協力を宜しくお願
い致します。 
 
○司会進行委員会・菅原節子副委員長 

当日は廣澤さんに総合舞台
監督をして頂きます。そそう
の無いようにして行きたい
と思っております。皆様のご
協力を頂きながら成功に導
けるよう頑張りますのでよ
ろしくお願い致します。 

 
○交通委員会・斎藤健一郎委員長 
16 日は吉川屋さんに泊られ
ない方はﾊﾟﾙｾ飯坂にお集ま
りください。吉川屋さんまで
は基本的にバスでの送迎に
なります。17 日当日は今ま
で使っていなかった駐車場
になります。南クラブの皆様はそちらの方に止めて
もらうようになるので間違えないようにして下さい。 
 
○宿泊委員会、エクスカーション・須田敏光委員長 

宿泊に関しましては、3 施設
に宿泊してもらうようにな
っています。晩餐会に参加す
る方で吉川屋さん以外で宿
泊されている方は、交通につ
いては各自で手配して頂き
ます。エクスカーションにつ

きましては 16 日に磐梯吾妻スカイラインにお客様
12 名お世話をさせて頂くことになってます。 
 
 

○広報記録委員会・林克重委員長 
おかげさまで新聞の広報が
終了いたしました。民報、
民友とも個性のある報道を
してもらいました。また、
皆様のご協力をたくさん頂
いて各社のお名前を載せて
頂いたことをご報告いたし
ます。大変ありがとうございました。なお、当日の
カメラマンはプロの方に依頼をしております。また、
こちらからご協力をお願いすることが多々あるかと
思いますが、よろしくお願い致します。 後に、17
日終了してからｻﾝﾊﾟﾚｽに於いて直会を行いますので
皆様の参加をお願いします。 
 
 
○食事委員会・吉田和義委員長 

食事委員会は回数が多いの
で職務分担を徹底し、足りな
い部分については廣澤実行
幹事にお願いし、指示を仰ぎ
たいと思っております。肝心
なのは、食の関連は楽しく食
べて頂いて美味しかったと

言われることが役割だと思っておりますので、少し
でも何か行き届かない点などクレームがありました
ら対応いたしますので、すぐに申し出てもらいたい
と思います。よろしくお願いします。 
 
 
○接待委員会・斎藤ミヨ委員長 
接待委員会は、16日は吉川
屋、17 日はパルセ飯坂に於
いて来賓及び講師の方々の
控室へのご案内、お茶・お菓
子等、控室の設営などを担当
致します。よろしくお願いし
ます。 

 
 
◆スマイリングボックス◆ 
○明日から 2 日間、楽しみましょう。林克重 会員 
 
スマイル  23,000 円 累計  556,701 円 
財団・米山  28,000 円 累計  585,000 円 
 

 
～ 私の職業の目的 ～ 金子 興宏 会員 

 
弊社の経営理念の十一項目一つ・一、経営の目的は、
企業の永続的発展である。 
 
 
 
―編集後記―  
いよいよ一大イベントの地区大会です。残念ながら
私は参加できませんが、今回の例会の様子から、大
成功に終了することを確信しました！（橋脇） 

 


